

## L'audace

*« ...ils les reconnaissaient pour avoir été avec Jésus »  
(Actes 4:13).*

Nous avons tous fait l'expérience, à un degré plus ou moins grand, de l'isolement au cours de l'année écoulée. Notre situation a changé radicalement. Nous nous étions habitués à ce que notre vie soit régulière et nous n'avions pas l'habitude d'être dérangés et de voir nos journées remplies d'incertitudes. Le livre des Actes des Apôtres est l'histoire d'événements qui changent rapidement. Les choses passent d'une incroyable bénédiction à une vicieuse persécution. Les vies des gens ont été merveilleusement transformées par l'amour et la grâce de Dieu, mais elles ont également été plongées dans les eaux sombres de l'opposition du monde au Sauveur. Elles ont affronté Satan à la fois comme un ange de lumière et comme un lion rugissant. Nous voyons ce modèle se déployer dans l'expérience de Pierre et de Jean. Après avoir été utilisés sous la main souveraine de Dieu pour conduire des milliers de personnes au Christ, ils ont été jetés en prison. Mais quelque chose avait fondamentalement changé dans leur vie. Les forces qui avaient terrifié le cœur de Pierre et l'avaient conduit à renier son Seigneur ont été vaincues par la simplicité de sa foi à suivre le Seigneur et par la puissance du Saint Esprit qui l'a habité. La cellule de la prison n'a pas terni l'éclat de la vie que Pierre et Jean possédaient en Christ. Au contraire, elle est devenue une nouvelle étape dans l'expérience des voies de Dieu qui a approfondi leur foi en Christ. Et comme Jean l'écrira plus tard, « l'amour parfait chasse la crainte, car la crainte » (1 Jean 4:18).

Le lendemain, ils se sont retrouvés confrontés aux forces spirituelles et politiques qui avaient jugé Jésus et l'avaient conduit à la croix. Mais le Sauveur qui « a été amené comme un agneau à la boucherie » (Ésaïe 53:7) ne vivait plus dans l'humilité et le rejet dans le monde, et Il n'était pas non plus suspendu à une croix honteuse. Non, Il était couronné de gloire et d'honneur dans les cieux. Le Saint Esprit était descendu et avait élu domicile dans les cœurs du peuple de Dieu, de sorte que la vie du Christ pouvait être vue en eux. Dieu agissait à nouveau souverainement.

Pierre et Jean se tiennent seuls devant un conseil et sont interpellés par une question : « Par quelle puissance ou par quel nom avez-vous fait ceci ? » (verset 7). Ils se tenaient là où leur Seigneur s'était tenu devant eux. Et le conseil s'attendait à les écraser. Mais Pierre n'essayait plus d'être invisible

parmi le groupe qui se réchauffait près d'un feu alors que le Fils de Dieu était raillé et humilié (Luc 22:54-62). Il n'avait pas peur et n'hésitait pas, mais il était animé par le Saint Esprit de Dieu. (verset 8). Il a parlé directement à leur conscience et à leur cœur. Le boiteux a été guéri par la puissance du nom de Jésus de Nazareth. C'était le nom que Pilate avait écrit sur la croix du Seigneur et le nom de la Personne qu'ils avaient crucifiée. Jésus était la pierre que les bâtisseurs avaient rejetée, et Il était devenu la pierre angulaire. C'est un message que Pierre ne cessera de répéter tout au long de sa vie : « duquel vous approchant [comme] d'une pierre vivante, rejetée par les hommes, mais choisie et précieuse auprès de Dieu » (1 Pierre 2:4). C'était le seul « nom sous le ciel, qui soit donné parmi les hommes, par lequel il nous faille être sauvés ». Pierre et Jean étaient deux pêcheurs sans instruction ni formation. Leur audace et leur puissance venaient du fait qu'ils étaient avec Jésus (verset 13). Le Sauveur qu'ils ont connu sur terre est le Sauveur qu'ils connaissent maintenant dans la gloire. La simplicité et la puissance de notre témoignage et l'expérience de la paix de Dieu dans un monde tumultueux proviennent d'une seule source, Jésus. Pourquoi ne voudrions-nous pas demeurer en lui, le suivre et l'adorer ?

**Gordon D Kell**